

**Santé financière de la Ville de Longueuil : « Il ne faut pas avoir peur d'émettre des solutions. » - Xavier Léger**

**Longueuil, 6 mai 2020** — C'est lundi dernier que les élus de la Ville de Longueuil ont reçu pour la première fois une présentation de la situation financière de la Ville de Longueuil dans le contexte de la crise sanitaire mondiale. Qualifiés de confidentiels par l'administration, les chiffres présentés révèlent l'ampleur du défi financier auquel le conseil de Ville sera confronté au cours des prochains mois.

Pour le chef de l'opposition, il est clair qu'une crise des finances publiques suivra la crise sanitaire. Mais, selon lui, la première responsabilité d'une ville demeure de soutenir la communauté afin d'adoucir la crise économique et d'accélérer la reprise.

« Ce n'est pas seulement Montréal, Québec ou Gatineau qui font preuve d'audace dans les mesures qu'elles adoptent. Toutes les villes de la province sont passées en mode solutions et avec raison. Même si les autres paliers de gouvernement seront sollicités, il ne faut pas se fier seulement sur leur intervention. Eux aussi font face à des choix difficiles et des déficits importants. Il faut être prêt à se réinventer et même si on n'a pas actuellement toutes les réponses, la pire erreur serait d'attendre et de ne rien faire. Heureusement, le monde municipal québécois semble se mobiliser pour faire partie de la solution et donner l'exemple. À l'inverse, notre mairesse, elle, semble avoir plus de leçons à donner que de solutions à offrir. »

Le chef de l'opposition conclut en encourageant les citoyens et ses collègues du conseil municipal à continuer de partager leurs idées et leurs réflexions dans le contexte de la COVID-19.